

## Kapolres Sumedang Pimpin Serah Terima Jabatan, PJU Dan Kapolsek Jajaran polres Sumedang

Sumedang - [SUMEDANG.PROMEDIA.CO.ID](http://SUMEDANG.PROMEDIA.CO.ID)

May 10, 2024 - 08:25



Sumedang - Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., memimpin langsung Upacara Serah Terima Jabatan Para Perwira dan Kapolsek Jajaran Polres Sumedang yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Sumedang. Rabu (08/05).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Sumedang, Kopol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., serta segenap pejabat utama, para Kapolsek jajaran Polres Sumedang, dan seluruh personel Polri dan ASN Polres Sumedang.

Adapun beberapa Pejabat Utama yang melaksanakan serah terima jabatan yaitu Kabag Log Polres Sumedang dari Kopol Achmad Gunawan, S.H. kepada Kopol Darwan, S.Sos., lalu Kabag Ren Polres Sumedang dari Kopol Kusdinar Idris Rozaly, S.H., M.M. kepada Kopol Bonny Yuniar, S.IP., M.H.

Selanjutnya, Kasat Samapta Polres Sumedang dari AKP Taufik Risnandar, S.H. kepada AKP Asep Kusmana, S.H., M.M., dan Kasat Binmas Polres Sumedang AKP Baban Kusbandi kepada AKP Taufik Risnandar, S.H.

Selain itu juga, terjadi perubahan jabatan beberapa Kapolsek Jajaran Polres Sumedang yang mana Kapolsek Tanjungsari yang semula dijabat Kopol Achmad Nurjaman, S.H., M.Si. diserahkan kepada Kopol Kusdinar Idris Rozaly, S.H., M.M., lalu Kapolsek Sumedang Selatan dari Kopol Darli, S.Sos., kepada AKP Sukardi, S.Sos., kemudian Kapolsek Tomo dari Kopol Herdis Suhardiman, S.H., M.H., menyerahkan kepada AKP Baban Kusbandi.

Selanjutnya, Kapolsek Tanjungkerta dari AKP Sukardi, S.Sos. kepada IPTU Budiman Hidayat, S.H., M.H., dan Kapolsek Tanjungmedar dari IPTU Hajid Abdulah, S.H. diserahkan IPTU Gungun Wagiman.

Dalam amanatnya, Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., menyampaikan bahwa mutasi perpindahan jabatan merupakan hal yang biasa dalam pelaksanaan tugas kepolisian.

Ia menekankan pentingnya kolaborasi di antara anggota polisi dan menyoroti nilai-nilai seperti keberanian, dedikasi, dan integritas. AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., juga mengingatkan untuk memberikan contoh yang baik kepada anggota lain, menjauhi narkoba dan judi online, serta menjaga kesehatan dan keselamatan dalam melaksanakan tugas demi kebaikan institusi Polri.